



Filit 2024. La Feria del Libro Infantil y Juvenil de Talca, evento organizado por el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule (UCM) comienza hoy martes 1 de octubre y se extenderá hasta el viernes 11 de octubre. Y este año tendrá un ingrediente especial, pues, paralelamente, se realizará además el 18º Festival Itinerante del Libro Infantil y Juvenil, que recorrerá 20 comunas de la Región del Maule.

Conversatorio Cívico. El Centro de Extensión Cultural Marista de Curicó, invita a los medios de prensa a cubrir un conversatorio cívico que reunirá a los candidatos a alcalde de la comuna y a estudiantes de cuarto medio de diversos establecimientos educacionales de Curicó. Dicha actividad se realizará mañana miércoles 2 de octubre, a las 11:00 horas, en el Salón Champagnat, Instituto San Martín.

Feria Laboral en Romeral. Una interesante Feria Laboral se desarrollará el jueves 3 de octubre, entre las 9:30 y 13:00 horas, en la plaza de Romeral. En la oportunidad, diversas empresas locales estarán presentes, ofreciendo oportunidades de empleo para la comunidad.

Festival de Música Inicia Primavera. La dirección de Extensión Cultural- Artística de la Universidad de Talca, en conjunto con la Corporación Cultural de Molina, invitan a participar en el Festival de Música Inicia Primavera 2024, un espacio artístico para los talentos locales, con el lema "Celebramos la Música chilena y el Natalicio de Violeta Parra". Esta actividad, es con entrada liberada, se realizará el viernes 4 de octubre, desde las 19:00 horas, en el Centro de Extensión de la Universidad de Talca en Curicó.

Aniversario sindicato. Miguel Mora Valdés, presidente del Sindicato de Taxis Básicos de Curicó y directorio, tienen el agrado de invitar a usted a la ceremonia aniversario número 87. La actividad se realizará el sábado 5 de octubre a las 10:30 horas, en el hall del Teatro Provincial de Curicó (calle Carmen #560).

Maratón del Maule. La organización de la Maratón del Maule "Entre Montañas y Ríos", trabaja a toda máquina para la realización de una nueva versión de este tremendo evento deportivo. Recordemos que la Maratón se realizará el 6 de octubre, en las categorías 10K, 21K y 42K.

Aniversario de Curicó. Javier Muñoz Riquelme, alcalde de Curicó, y el concejo municipal, invitan a toda la comunidad a participar en el Desfile de Aniversario de los 281 años desde la Fundación de Curicó. La actividad se realizará el miércoles 9 de octubre, a las 15:30 horas con entrega de ofrendas florales en el busto del fundador de la ciudad, José Manso de Velasco, en la Plaza de Armas. Mientras que a las 16:00 horas se desarrollará el Desfile Aniversario.

Desafío Cerro Paulo en Teno. Un entretenido desafío se anuncia para el sábado 12 de octubre en la comuna de Teno. Se trata del Trail Running "Cerro Paulo", abierto para todos en el balneario El Bosque kilómetro 21, camino La Montaña, Teno. Los participantes podrán elegir distancias de 7K y 15K con retorno, en las categorías 18 a 70 años damas y varones.